

Chères conseillères, chers conseillers, chers tous,

Je vous remercie pour la confiance que vous me témoignez, avez-vous vraiment eu le choix ?

Dans une vie, il y a beaucoup de première fois, je ne vais pas vous raconter toutes les miennes, je vous rassure.

Mais si je repense à ces premières fois, il y a toujours eu, une ou plusieurs personnes pour m'épauler et me monter le chemin.

Je suis devant vous, sur le podium à vous faire un discours, c'est ma première fois

Je suis présidente du Conseil Communal, c'est ma première fois.

J'ai pu compter sur mes parents pour me soutenir et m'aider lors de nombreuses premières fois, ils ont été très patients et compréhensifs.

A votre tour aujourd'hui, si vous le voulez bien, de m'aider et me soutenir dans cette mission d'une année.

Mon chemin parmi vous ne sera pas sans embuches, je vais parfois m'encoubler, je vous remercie d'avance de m'aider à me relever et à reprendre le bon chemin.

Nous travaillons tous ensemble pour notre commune, alors, soyons solidaire, pensons en premier lieu aux citoyennes et citoyens qui nous ont fait confiance.

Je vous donne rendez-vous le dimanche 27 septembre pour les votations fédérales et le lundi 28 septembre pour le Conseil Communal.

D'ici là je vous souhaite une belle pause estivale.

Merci pour votre écoute, bonne soirée, prenez bien soin de vous et de vos proches.

Barbara Rochat
29.062020